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会  議  録 

会  議  名 平成 29年度第２回野田市文化センター運営審議会 

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別 

１ 平成 29年度文化会館、欅のホール小ホール及び勤労青少年

ホーム利用状況（１月末現在）について（公開） 

２ 平成 29年度文化会館委託文化事業実施状況（１月末現在）

について（公開） 

３ 平成 30年度文化会館委託文化事業計画（案）について 

（公開） 

４ 平成 30年度勤労青少年ホーム事業計画（案）について 

（公開） 

日    時 
平成 30年２月 15日（木） 

午後 1時 30分から午後２時 10分まで 

場    所 野田市勤労青少年ホーム ２階 講習室 

出席者氏名 

委 員 江原 正子、久保 周平、田口 哲規、野口 恭子、 

谷田貝 しづ子、染谷 智子、須賀田 貞彦、 

小川 恵美、武田 信一、佐藤 文則 

事務局 東條 三枝子（教育長） 

    伊藤 公夫（生涯学習部次長兼社会教育課長） 

    大倉 純（社会教育課長補佐兼生涯学習振興係長） 

    永谷 譲（社会教育課主任主事） 

    高瀬 義彰（野田公民館長 指定管理者 野田市文化会 

館・欅のホール活性化共同体） 

    竹澤 理津子（文化会館長 指定管理者 野田市文化会 

館・欅のホール活性化共同体） 

欠席委員氏名 
委 員 工藤 達、清水 拓司、森田 邦子、山本 由紀子、 

吉川 猛 

傍 聴 者 無し 

議    事 

平成 29 年度第２回野田市文化センター運営審議会の会議結果（概要）は、次

のとおりである。 

事務局から会議の公開、会議録作成のための録音機の使用及び傍聴者について

説明を受ける。 
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１ 会長挨拶 

   久保会長が挨拶を行う。 

２ 教育長挨拶 

   東條教育長が挨拶を行う。 

３ 新委員紹介 

   田口委員、武井委員の紹介を行う。 

 

事務局から欠席委員及び会議が成立していることの報告並びに会議資料の確認

を受ける。 

 

４ 議事 

久保会長 それでは、議題１の「平成 29 年度文化会館、欅のホール小ホール及

び勤労青少年ホーム利用状況（１月末現在）について」、議題２の「平成 28

年度文化会館委託文化事業実地状況（１月末現在）について」は、報告事項

で関連があるので一括議題審議とします。事務局より説明をお願いします。 

 

生涯学習部次長  ＜資料説明＞ 

 

久保会長 何か質問は、ございませんか。 

 特にないようですので、「平成 29 年度文化会館、欅のホール小ホール及び

勤労青少年ホーム利用状況（１月末現在）について」、議題２の「平成 28 年

度文化会館委託文化事業実地状況（１月末現在）について」は報告事項でご

ざいますので、御了承願います。 

   次に、議題３の「平成 30 年度文化会館委託文化事業計画（案）につい

て」は報告事項です。事務局の説明をお願いします。 

 

生涯学習部次長  ＜資料説明＞ 

 

久保会長 何か質問は、ございませんか。 

 特にないようですので、議題３の「平成 30 年度文化会館委託文化事業計画

（案）について」は報告事項ですので、事務局案のとおり御了承願います。 

   次に議題４の「平成 30 年度勤労青少年ホーム事業計画（案）について」

を審議させていただきます。事務局の説明をお願いします。 

 

生涯学習部次長  ＜資料説明＞ 
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久保会長 何か質問は、ございませんか。 

田口委員 バドミントン教室を開くに当たって、募集案内はどのような方法にな

りますか。 

生涯学習部次長 勤労青少年ホームの事業案内につきましては、市報及び市のホ

ームページで行います。 

久保会長 ほかに質問は、ございませんか。 

特にないようですので、議題４の「平成 30 年度勤労青少年ホーム事業計画

（案）について」は、事務局案のとおり御了承願います。 

   そのほかに、何かございませんでしょうか。 

 ないようでしたら事務局から報告がありますので、よろしくお願いしま

す。 

 

社会教育課補佐  ＜前回審議会での質問の説明＞ 

  ・勤労青少年ホームで活動しているサークルの年齢層 

  ・文化会館で実施している事業アンケートの集計結果 

について説明をする。 

 

久保会長 事務局からの説明に、何か質問はありませんか。 

田口委員 アンケートの方からですが、管理面では評価されているようですが、

トイレが古く、洋式化を望む意見があります。トイレの改修計画はないので

しょうか。 

社会教育課補佐 文化会館の１階ロビーの女性用トイレは、既に改修をしており

ます。また公演途中の休憩時間などでは大変混雑してしまう状況でしたの

で、増設をいたしまして混雑を緩和しております。ちなみに文化会館１階の

女性トイレにつきましては、すべて洋式となっています。トイレの改修が残

っておりますのは、１階男性トイレ、２階の男性及び女性トイレとなります

が、こちらにつきましては将来改修することになろうかと考えております。 

生涯学習部次長 少し補足させていただきます。今、野田市では小中学校のトイ

レの洋式化を優先させてやらせていただいております。先程も説明させてい

ただきました文化会館の女性用トイレの改修、また現在では小中学校のエア

コン設置などもやらせていただいております。このように野田市の中での課

題に優先順位をつけ、計画的に改修をさせていただきたいと考えておりま

す。 

佐藤委員 東京ゲゲゲイ歌劇団の内容は把握してはおりませんが、何か前衛的な

チラシとなっていますが、このようなものを企画した経緯を教えてくださ

い。 
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文化会館長 今年度東京ゲゲゲイ歌劇団を公演させていただきましたが、野田市

の文化会館では若年層の方に来ていただけるような機会が少なかったことも

ありまして、多くの青少年の方に来ていただこうと企画しました。今回特に

若年層の方に来ていただきたいこともあり、インターネットでの告知にも力

を入れまして事業展開いたしました。 

久保会長 このような新しいものは、なかなか見ることができません。皆様方か

らもいろいろと提案をされれば、事務局も検討されるのではないでしょう

か。 

久保会長 ほかに何かございませんか。 

   ないようでしたら、以上をもちまして、平成 29 年度第２回野田市文化セ

ンター運営審議会を閉会といたします。 

 

 

 

 


